
令和５年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

令和5年12月4日

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１.妊娠・出産支援事業の充実について
①出産・子育て応援交付金事業の趣旨・ねらいは

健康づくり局長

②本市の過去５年間の出生数は 市民部長

③相談面接件数と経済的支援の状況は

２．伴走型相談支援について
①本市の伴走型相談支援の具体的な取組について
②伴走型相談支援の面談の時期と実施機関は
③面談時のアンケート内容は
④出産・子育て応援ギフトの経済的支援の役割とねらいは
⑤出産・子育て応援ギフトの内容は

３．出産育児一時金について
①出産育児一時金上乗せ助成について

市民部長

②みどり市独自の出産育児一時金の上乗せ助成について 市長

１．古着・古布回収ボックスについて
①コロナ後再開以降の回収量は
②売却料金は
③回収業者と回収物の販路と利用方法は
④古着・古布回収ボックスの周知方法と意識向上について
⑤今後の在り方について

２．集団回収について
①本市のごみ排出量と１人１日当たりのごみ排出量の推移は
②本市の資源化量とリサイクル率の推移は
③ごみ排出抑制及び、リサイクル推進の取組は
④集団回収の効果は
⑤集団回収実施団体の数の推移は
⑥集団回収支援制度（奨励金）について
⑦集団回収の今後の取組と奨励について

⑧集団回収についての市長の見解は 市長

（１）防災、防犯情報サービスについて
①メール配信サービスの登録者について
②今後のさらなる登録者の増進について

（２）群馬Ｒiver rescueとの連携について
①水害時の連絡経路の確保について
②消防職員の水害訓練について

③学校教育への導入速度について 教育部長

（３）水害対策物品について
①レスキューボートの数量について
②レスキューボートの確保に向けて

危機管理監

（４）総括について 市長

１．少子化対策・子育て支援について 健康づくり局長

２．ごみ減量化の取組について
市民部長
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塩野　央弥

11月16日受付
（16：50）

１．みどり市の水害対策について

危機管理監
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須藤　日米代

11月16日受付
（16：45）
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１．不登校などの現状について
①みどり市における不登校となった小中学生の状況について
②一般的に指摘される不登校の主な原因や背景について
③就学時健康診断などでの特性への対応について

２．不登校への関わりについて
①学校での支援について
②教育相談について
③いじめ対策にいついて
④「２４時間子供ＳＯＳダイヤル」について

３．義務教育終了後の相談、支援について
①青少年の相談、支援について

②壮年期以降の相談、支援について 保健福祉部長

③教育部と保健福祉部との継続した支援について 保健福祉部長・教育部長

４．教育委員会、保健福祉部としての取組について
①教育長の総括について

教育長

②教育、福祉の両面から見た市長の総括について 市長

（１）みどり市の認知症患者の状況について
・認知症患者の実態と推移は
・若年性認知症患者の把握は
・孤独死や交通事故対策は
・災害時対応策、認知症行方不明者捜索模擬訓練の実施は
・認知症検診は

保健福祉部長

（２）認知症への理解を深めるための普及・啓発の推進について
・小中学校などの教育現場における認知症教育は
・認知症サポーターの養成・拡充と支援活動は
・認知症カフェの現状と今後は

保健福祉部長・教育部長

（３）介護者への支援について
・家族への支援は

副市長・保健福祉部長

・専門職（介護士、ケアマネージャーなど）への支援は 副市長・保健福祉部長

（４）安心して暮らせる認知症社会実現への、みどり市の地域包括ケアシステムの確立について
・「認知症初期集中支援チーム」の役割及び医療・介護関係者への情報提供の推進は

市長・保健福祉部長

・認知症の予防法、診断法、治療法などの成果の普及推進を 市長・保健福祉部長

教育部長
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髙草木　弘子　

11月16日受付
（14：50）

１．認知症になっても暮らしやすい地域づくりを
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須永　信雄　

11月15日受付
（9：00）

１．児童生徒から成人までの問題行動及びそのサ
ポート体制について
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（１）効率的・効果的な道路整備について
①都市計画道路の見直しについて
②幹線道路整備による生活道路への抜け道交通削減の考え方について
③大間々６丁目交差点付近の道路改良について
④大間々町桐原交差点（県道７３号伊勢崎大間々線）及び桐原宿交差点付近の道路改良について

都市建設部長

⑤効率的・効果的な渋滞対策（右折車線等の整備）について（総括） 市長

（１）歩いて暮らせるまちづくりについて
①リノベーションまちづくりの進捗状況について

産業観光部長・都市建設部長

②大間々官民共創デザインエリアの基本的な考え方について
③歴史的風致維持向上計画（歴史まちづくり計画）の基本的な考え方について
④歩きやすい環境形成に向けた歩道拡幅、公園緑地等整備計画の基本的な考え方について
⑤ウォーカブルなまちづくりとして、プレーヤーをどのように支援し、育てて、将来につなげていくのか
⑥人に優しい空間を創出するための道路占用許可の弾力的な運用等、人中心の環境整備について

都市建設部長

⑦大間々官民共創デザインについて（総括） 市長
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椎名　祐司

11月16日受付
（9：10）

１．効率的・効果的な道路整備について

２．歩いて暮らせるまちづくりについて
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